



Síguenos. Sintoniza ABC Punto Radio Henares en el 100.9 y 98.4 FM. Síguenos en www.dguada.es



El Dépor se deja llevar

El Guadalajara pierde ante el Almería en el último partido en el Escartín

DANY SÁNCHEZ | Guadalajara

deportes@puntoradiohenares.com
Twitter: @danyсан_sports



Era un día de celebraciones con los aficionados, un día para celebrar el sueño de jugar en Segunda División, un día para cerrar el curso en casa antes de que comience otra campaña en la liga de plata del fútbol español. De cualquier forma, en lo deportivo, el Guadalajara tenía sus deberes hechos y era difícil encontrar motivación ante un equipo que intenta terminar en puestos de 'play off' de ascenso a Primera División como era el Almería (0-1).

Los esfuerzos de la directiva por impedir dejar escapar la temporada sin pena ni gloria, no tuvo posiblemente el respaldo social esperado pese a que el plan establecido se cumplió a la perfección. Quizás la premura de tiempo para poder anunciarlo convenientemente hizo que solo unos trescientos aficionados disfrutaran a lo largo de toda la jornada con las actividades propuestas, pero ciertamente se esperaba algo más. Una carencia de aficionados que por la tarde se notaba también en las gradas del Escartín, que registraron, curiosamente, peor entrada que en los partidos disputados entre semana.

De forma comprensible, la relajación del equipo, una vez cumplido con el objetivo de la permanencia, ha contagiado también al respetable que no encontró demasiado aliciente en el partido. Carlos Terrazas intentó ofrecer



SAIZAR. El guardameta morado fue el jugador más destacado ante el Almería

EL ANÁLISIS DEL RIVAL

Valladolid, el equipo indignado

En Pucela hay pocas esperanzas de que los de Djukic consigan una billete para ascender a Primera sin escala en el 'play off'. Los castellano leoneses, emplazados en la tercera plaza, están a dos puntos del Celta, acomodado en el segundo puesto. Los caprichos del calendario han cruzado a los celtiñas con el Córdoba en la última jornada. Este duelo amarga al equipo conducido por Djukic, ya que un punto certifica la presencia de los andaluces en el 'play off' y, a la vez, del Celta en Primera. Así, los vallisoletanos aspiran a vencer al Dépor en el Pedro Escartín y esperar a que la paz 'tácita' entre Córdoba y Celta sea disuelta en la última jornadas. Los reproches y las sospechas han sido la tónica de un choque que las casas de apuestas han suprimido de sus opciones de juego.

una dosis extra de intensidad con el compromiso de no cambiar demasiado el guión en el once del equipo para dar minutos a los menos habituales, pero ni con esas. No hubo la tensión necesaria para sacar el partido adelante y de hecho el portero del Almería, Esteban, no tuvo que intervenir ni una sola vez a lo largo de los noventa minutos. De hecho, de no haber sido por el espectacular estado de forma del portero Mikel Saizar, que se permitió el lujo de amargar la tarde a Ulloa, el pichichi de la categoría, deteniéndole incluso un penalti, el Dépor podría haber salido goleado.

Pero todo eso ya es historia y es perfectamente comprensible la relajación del equipo y ahora afrontará la última jornada de liga siendo un invitado de lujo a la pelea por el ascenso, ya que se mide a uno de los involucrados en la pelea como es el Real Valladolid.

Un partido que será un premio más para los jugadores del Guadalajara que se encontrarán con un estadio de primera lleno, con un partido de alto voltaje y con unas sensaciones que difícilmente podrán olvidar. El resultado para muchos será lo de menos y el único aliciente que puede encontrar el equipo de Terrazas (mal pensados malletines aparte), es intentar evitar esa cuarta plaza en discordia que de no haber sido por el descenso del Villarreal B, hubiera llevado a su dueño al descenso automático de categoría, más que nada por eso de la dignidad deportiva.

+ DEPORTE

Balonmano. La cantera, a lucirse en Guadalajara

■ Quabit BM Guadalajara organiza el próximo fin de semana la I edición del torneo 'Ciudad de Guadalajara', destinado a "estrechar lazos con clubes cercanos", según la entidad alcarreña. Entre los clubes participantes se encuentran Quabit, Amibal, Leganés e Iplaca. Las categorías alevín, infantil, cadete y juvenil competirán en el torneo.



Ya llega la fiesta del fútbol 7

■ El Concejal de Deportes, Eladio Freijo, ha presentado el Torneo de Fútbol 7 Ciudad de Guadalajara 'Alejandro Mozas de Francisco'. Más de 1.500 jugadores de todas las edades disputarán un torneo cuyas finales tendrán lugar el 22 de junio.

Mus. Órdago en nueve pueblos de la provincia

■ El V Circuito Provincia de Mus, organizado por la Asociación Alcarreña de Mus, arranca este fin de semana en Jadraque y llegará a otros ocho pueblos de la provincia, según ha anunciado en rueda de prensa el diputado de Deportes, Javier del Río. Torrejón del Rey, Uceda, Sacedón, Pareja, Auñón, Budia, Almoguera y Cabanillas son los próximos destinos del torneo.

Dardos. La puntería tiene premio este 'finde'

■ El frontón cubierto del Polideportivo San José acogerá este fin de semana la Copa Guadalajara de Dardos. La Diputación espera cerca de 300 participantes en un torneo cuyas inscripciones podrán realizarse hasta las 17,00 horas del sábado 2 de junio en el propio lugar de la competición. Se otorgarán premios como becas de 500 euros y trofeo al primero en el Nivel 1.